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Sehr geehrte Kunden, 
Dear Customers, 
 
 
 
 
Ihr Zeichen Ihre Nachricht vom Unser Zeichen Telefon/Fax Datum 

     

 
 
Ausgelaufene ISO 50001 Zertifizierung, 
Expired ISO 50001 certification, 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
Dear Ladies and Gentlemen, 
 
 
mit Bezug auf unser ISO 50001 Zertifizierung welches am 26.12.2022 ausgelaufen ist, möchten wir  
Ihnen folgendes mitteilen: 
with reference to our ISO 50001 certification which expired on 26.12.2022, we would like to inform  
you of the following: 
 
Wir (die Ebert HERA Esser Group) sind immer bemüht Synergieeffekte zu schaffen und zu nutzen. 
Diesbezüglich haben wir uns Entschlossen, die ISO 50001 Zertifizierung mit unserem anderen  
Managementsystem zusammen, aus einer Hand (durch die gleiche Zertifizierungsgesellschaft)  
zertifizieren zu lassen. 
We (the Ebert HERA Esser Group) always strive to create and use synergy effects. 
In this respect, we have decided to have the ISO 50001 certification certified together with our other  
management system from one source (by the same certification company). 
In 2024 ist der Wechsel von aktuellen Zertifizierer zu unserem IMS-Zertifizierer (SGS TÜV Saar)  
geplant. 
 
In 2024, we plan to switch from our current certifier to our IMS certifier (SGS TÜV Saar). 
 
Leider ergeben sich auch bei unseren Zertifizierer Terminliche Probleme auf Grund vom  
Fachkräftemangel, daher ist die Zertifizierung erst für Ende 2024 geplant. 
Unfortunately, there are also scheduling problems with our certifier due to the lack of specialists, so  
certification is not planned until end of 2024. 
 
 
 
 



 

Rechtlich ist dieses auch ohne Probleme möglich!  
Nach §8 EDL-G (Gesetz über Energiedienstleistung und andere Energieeffizienzmaßnahmen) ist 
ein Energieaudit alle 4 Jahre ausreichend, nächstes verpflichtendes Audit wäre Dezember 2025!  
 
Legally, this is also possible without any problems!  
According to §8 EDL-G (Law on Energy Services and Other Energy Efficiency Measures), an energy 
audit every 4 years is sufficient, the next mandatory audit would be 12.2025!  
 
Sobald das Neue Zertifikat vorliegt, können Sie diese wie gewohnt auf unserer Homepage unter 
Zertifikate finden & downloaden.  
As soon as the new certificate is available, you can find & download them as usual on our 
homepage under certificates.  
 
Bei eventuellen Rückfragen, wenden Sie sich gerne an mich, ich stehe Ihnen selbstverständlich 
gerne zur Seite.  
If you have any questions, please do not hesitate to contact me, I will of course be happy to assist 
you 
 
 
 
Mit freundlichen grüßen 
Ebert HERA Esser Holding GmbH 
 
 
 
 
Andreas Meier 
Leitende Fachkraft für Arbeitssicherheit & Energiemanagement-Auditor 
Head of Health, Safety, Environment & Energy / HSEE Group Manager 
 
P: +49 2365 / 9245-330  
M: +49 170 / 9138906  
a.meier@e-h-group.com  
www.ebert-hera-group.com 
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